

GRUPO DE ESTUDIOS ARABES (GEAR-DEFIHIS) – ILC

SEMINARIO

La presentación social del cuerpo entre  
los marroquíes

Yolanda AIXELÁ

INSTITUCIÓN MILÁ Y FONTANALS (CSIC- BARCELONA)

15 de Abril 2010, 12:00 horas

Sala 1D23 Caro Baroja

Centro de Ciencias Humanas y Sociales, CSIC

Albasanz, 26-28. 28037-MADRID

Este seminario tiene como objetivo aproximarse a la presentación social del cuerpo de los marroquíes, atendiendo a algunas de las claves que lo condicionan, tales como son la relación entre Islam, género y cuerpo; Islam, religión y cuerpo; Islam, derecho y cuerpo; e Islam, espacio y cuerpo. La aproximación se vertebrará desde dos líneas de investigación paralelas planteadas desde una perspectiva histórica como son, por un lado, la relación entre cuerpo y cultura, atendiendo a la relevancia que tomó la presentación social del cuerpo en el período colonial y postcolonial en un afán por distinguirse de los colonizadores y, por otro, la analogía cuerpos femeninos y representación colectiva, analizando el papel de guardianas de la identidad colectiva musulmana de las mujeres a través del uso del hiyab.